

『いじめ根絶に向けて』

5月はじめ、お話朝会で人権について話しました。

最初はクイズです。

「だれもが、オギャーと生まれた時からもっている宝物って何でしょうか？」

子どもたちからは、「命、母親……」と返ってきましたが、もう一つ、人間だれもがもっている権利、「人権」も大切な宝物なのです。

みなさんは、いじめは、絶対にしてはいけないことは知っていますね。自分がしなくても、見て見ぬふりもいけません。見

て見ぬふりは、いじめを許していることになるからです。

「いじめは、しない、させない、ゆるさない」ことです。誰かをいじめるということは、その人の人権、つまり宝物を奪っていることなのです。

さて、みなさんは、どんなことをすると、いじめになると思えますか。

意地悪なことをする、悪口や陰口を繰り返して言う。仲間は、ずれ、ものかくしなど。つまり、相手のいやがることを繰り返すことです。大勢で一人を

攻撃することも、いじめになります。いじめられた人は、心が傷つき、学校に来るのがつらい、みんなの顔も見たくない、となってしまう。そうすると、

自分は、いじめているつもりはなくても、相手をいじめていることになるのです。

大切なことは、相手が「いやがっていること」に気づく心をもっていることです。

東小学校長 大久根 勇

我が家のニューフェイス



吉田 颯そうま 菜なくん

生年月日 平成22年6月7日
(大字坂本)

お父さん：雅 俊さん
お母さん：翠 さん

はじめまして！そうまで☆
4月に妹ができたんだ♡ほくがチューすると泣きやむの！！
早く大好きなミニカーと一緒に遊びたいな♡虫がキラいなほくがけど、せめてアリを触れるようにがんばる☆！！

あいさい会からのお知らせ

ふれあい広場を活用して、あいさい会「第4回イベント・フリーマーケット」を下記のとおり開催します。
皆さま方のご協力とご参加をお願いいたします。

日時 6月3日(日)
午前10時～午後3時
場所 ふれあい広場
問合せ あいさい会
会長 江原 國利
☎82-0729 (自宅)
携帯 090-1994-3311

版画フォーラム2012 和紙の里ひがしちぢぶ展

版画芸術と地域文化の振興・版画家と愛好家の交流を目的に、和紙の伝統を持つ東秩父村和紙の里で下記のとおり開催されます。

昨年度は全国から300点余りの出品があり、約2,000人以上の方が和紙の里に見学に訪れました。また、期間中は小版画の摺りや彫刻刀の砥ぎの実演、版画ナビゲーターなどの各種の催し物も企画されています。ぜひお出かけください。

日時 6月23日(土)～30日(土)
午前10時～午後4時
(最終日は午後2時)
会場 東秩父村和紙の里
主催 版画フォーラム実行委員会
問合せ 事務局 ☎090-8940-0808

お詫びと訂正

平成24年5月号に誤りがありました。お詫びして訂正します。

●5ページ(今年度の入園・入学誤 東秩父中学校入学29名)

正 東秩父中学校入学30名